
待機児童対策についての公開質問状 2014 年東京都知事選挙 

 

こがねいで子育て隊（小金井） 

中野区の待機児童を減らす会 

保育園ふやしたい＠大田区 

保育園ふやし隊＠杉並 

保育園増やして＠渋谷の会 

保育所つくってネットワーク（足立）  

               目黒区より良い保育環境を求める保護者の会 

 

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

このたびは突然のお便りにて失礼いたします。私たちは、待機児童の解消を願い、都内

各地で声をあげた親たちの団体です。東京都知事選挙に立候補される方々に、どのような

待機児童解消策をお持ちなのか、ぜひアンケートをさせていただきたく、ご連絡さしあげ

ました。 

昨年春、私たちは都内各地で、認可保育所への入園不承諾をうけて、集団で異議申し立

てをおこないました。いま働く女性がふえて保育需要は年々高まり、厳しい「保活」を前

にして、多くの親が振り回されています。もうすぐ認可保育所の入園申請の結果が出され

る時期であり、よりよい保育施策への願いがいっそう強まっています。 

政府はこの間、待機児童解消をかかげ、小規模保育室の保育士（有資格者）の配置の割

合を緩和し、その増設をすすめる施策を打ち出しました。小規模保育など認可外施設を利

用する親も少なくありませんが、専門知識をもたない人が半数にふえることに、事故が多

い０～２歳を預けて大丈夫なのか、子どもたちの発達を保障できるのか、との不安も広が

っています。 

こうした動きもふまえ、東京都としてどのような具体策をとっていただけるのか、私た

ちは強い関心をもっております。つきましては、以下の質問にお答えをいただきますよう

お願い申し上げます。ご回答は、ホームページやＳＮＳなどで都内全域の子育て世代や若

者に知らせ、マスコミなどにも紹介させていただきます。ご回答は、メールで、以下のア

ドレスまでお寄せください。よろしくお願いいたします。 

 

【ご回答先】 taikijizero＠yahoo.co.jp 

 

【質問内容】 

（１） 認可保育所の増設について、東京都としてどのように支援しようとお考えですか。 

（２） 小規模保育室について、国が保育士（有資格者）の配置の割合を緩和したことに対

し、どのようにお考えですか。 

（３） 待機児童対策で、東京都としてどのようなことができるとお考えですか。財源など

も含めお答えください。 

以 上 


